

Kurz-Jahresbericht der Deutsch-Jordanischen Gesellschaft 2017

März 2017

Den Jahresauftakt bildete eine Kooperationsveranstaltung mit dem Nahost-Forum Bayern am **Mittwoch, den 29. März 2017** an der Fachhochschule Landshut. Der uns immer schon sehr verbundene Prof. Dr. Udo Steinbach hielt einen vielbeachteten Vortrag zum Thema „Der Nahe Osten am Abgrund – Perspektiven einer konfliktreichen Region“, in welchem er auch intensiv auf die Rolle Jordaniens einging. Mit ca. 80 interessierten Teilnehmern war es eine sehr erfolgreiche Veranstaltung.

April 2017

Am **Mittwoch, den 5. April 2017** erhielt unser Präsidiumsmitglied Prof. Dr. Horst Kopp aus den Händen des Bayerischen Innenministers Herman das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen.

April 2017

Eine Präsidiumssitzung, die jährliche Mitgliederversammlung und eine anschließende öffentliche Veranstaltung fand am **Samstag, den 29. April 2017** in Wiesbaden statt. Nach der gut besuchten Mitgliederversammlung in den Räumen der Hochschule RheinMain fand ab 16.00 eine öffentliche Vortragsveranstaltung mit drei Referenten statt. Zunächst referierte unser Mitglied Prof. Dr. Mathias Döring über das antike Dekapolis Aquädukt im Norden Jordaniens. Danach erlebten wir zwei Studenten, die aus Ihren Kooperationsprojekten mit der German-Jordanian University in Amman berichteten. In einem Fall ging es um „Interkulturelles Mode-Design“, im anderen Falle um ein modernes Design- und Filmprojekt.

September 2017

Die DJG war durch Frau Barz wie in den Vorjahren auf der Flugshow der Royal Jordanian Falcons in Weinheim am **2. und 3. September 2017** vertreten.

September 2017

Der mittlerweile 12. Jugendaustausch fand in der Zeit vom **30.8 bis 10.9.2017** im Raum Freising, Regensburg, Ingolstadt statt. Das 10tägige umfangreiche Besuchs- und Besichtigungsprogramm endete mit einem Parlamentsbesuch und mit einem Besuch beim jordanischen Botschafter in Berlin. Mittlerweile wurden eine ausführliche Austauschdokumentation, eine Evaluation und Fotoimpressionen an die Präsidiumsmitglieder verteilt

Oktober 2017

Am 20. Und 21. Oktober haben Prof. Horst Kopp und Helmut Henseler ein Vorbereitungsseminar zu einer Jordanienreise der Christlichen Bildungseinrichtung „Die Hegge“ in Ostwestfalen durchgeführt.